

Prise d'habit chez les Clarisses de Sherbrooke

Ma Prise d'habit, le 8 décembre 2015, jour de l'Immaculée Conception et de l'ouverture de l'année de la Miséricorde fut un temps de joie, d'amour fraternel, de reconnaissance envers le Dieu de Bonté!

Ce fut un temps de communion entre ma famille en Dieu, les Clarisses, et ma famille naturelle venue d'Europe.

Nous nous sommes réjouis. Nous avons célébré Dieu, la Vierge, d'un seul cœur par des offices chantés avec ferveur, un chapelet mémorable, un cérémonial de prise d'habit qui n'aurait pas déplu à Sainte Claire, une messe célébrée par les provinciaux des franciscains et des capucins et un repas africain partagé dans l'amour et les confidences. La messe d'ouverture à la cathédrale Saint-Michel a clos en beauté et en majesté une journée qui restera à jamais gravée dans ma mémoire.



Revêtir le Christ, sa joie, sa tendresse, est un commencement non un aboutissement même si depuis mon appel en 2003, alors que je finissais un doctorat en droit international, j'aspirais à me donner entièrement à Dieu. Il m'a choisie alors que je ne suis pas née dans un foyer catholique traditionnel. Il m'a considérée alors que ma famille est issue d'un petit village de Côte d'Ivoire. Il m'a aimée alors que je l'ai souvent offensé, j'ai souvent blessé mes frères et sœurs par mon caractère inquiet, exigeant, prompt à juger. Pour sa miséricorde, je lui rends grâce. J'appelle à lui rendre grâce.



Puisse le Seigneur me donner ce qui est important à mes yeux : un cœur débordant d'amour et de miséricorde pour Lui et pour mes frères et sœurs d'ici et d'ailleurs.

Sa croix est la manifestation la plus accomplie de sa miséricorde, de son amour infini. Je suis heureuse et fière de porter le nom de Sœur Marie-Rachel-de-la-Croix. Je prie pour que, par l'intercession de Marie, les enfants de Rachel et du monde entier aillent au Christ, connaissent le bonheur éternel.

Merci infiniment à Sainte Claire, aux mères Marie-Claire et Marie-Immaculée, à mes sœurs Clarisses et à toute la famille franciscaine pour tant d'amour et de bonheur.

Sœur Marie-Rachel-de-la-Croix